



Walter Koch wurde bei der WFAC 2016 in Australien Vizeweltmeister.

Die Reise nach down under war sehr interessant, zuerst Melbourne und Wagga Wagga bei Sonne und dann...



regnete es so viel, dass der Wettkampf nach 3 Tagen wegen Unbegehrbarkeit der Parcours leider abgebrochen wurde.



Wir haben viel erlebt und wer weiß ob nicht doch der Weltmeistertitel nach 5 Tagen drin gewesen wäre. Aber das Wetter läßt sich auch am anderen Ende der Welt nicht beeinflussen.

Es war trotzdem eine wunderschöne Reise von Walter u. Vera